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Zitat von Clubi 

Die einzige Chance, jemals an ein reines Fußballstadion zu kommen, sehe ich mur
darin, wenn der Verein das Stadion von der Stadt übernehmen würde.
Ähnlich wie dies in Cottbus geschehen ist.
Da ein Stadion sicherlich nicht das rentabelste ist, sollte die Stadt auch nicht zuviel
verlangen können.
Cottbus zahlte 1,5 Millionen, evtl. wären wir ja mit einem einstelligen Miobetrag dabei.
Ein guter Zeitpunkt sollte hier der Zeitpunkt sein, wo der Vertrag der
Betreibergesellschaft ausläuft.
Ich glaube dies wäre in 2 oder 3 Jahren.

Mit einer erneuten Fananleihe und natürlich starken Partnern (ich würde mir immer
eine Adidas-Arena (Stadion) wünschen) wäre es vielleicht möglich.

Mit den Deppen von der Stadt sehe ich wenig Hoffnung auf Realisierung dieses
Traumes.
Denen würde ich zutrauen, beim nächsten Umbau wieder auf Erhalt der Aschenbahn zu
pochen.

Alles anzeigen 

seh ich a so, wär mal interessant zu wissen was das stadion so wie es ist kosten würde
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